

Declaración del Consejo de la Escuela de Historia en apoyo a la lucha docente

Sesión ordinaria del 21 de marzo de 2023

El Consejo de la Escuela de Historia se solidariza con la lucha docente y se pronuncia en apoyo a los reclamos de la docencia en torno al aumento salarial, el aumento de presupuesto para infraestructura y la mejora de las condiciones de trabajo.

A su vez, rechaza las presiones y amenazas del gobierno provincial, así como los descuentos por paro. Repudiamos especialmente los hechos ocurridos el día lunes 20 de marzo cuando, en un intento por impedir la instalación de una carpa blanca en defensa de la educación en la avenida Chacabuco de la ciudad de Córdoba, oficiales de la policía junto a un fiscal provincial amenazaron a los docentes evocando la tristemente célebre expresión “circulen”, utilizada por los militares contra las manifestaciones de las madres y abuelas de la Plaza de Mayo durante la Dictadura cívico militar de 1976-83. A menos de una semana del 24 de Marzo y a cuarenta años de la recuperación de la democracia consideramos que estos hechos son inaceptables y deben ser repudiados por toda la comunidad.

Apoyamos la lucha docente en todos los niveles y condenamos las expresiones antidemocráticas de las autoridades